Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte





Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 009/2024

Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Bittkau

In Bittkau fand am Samstagnachmittag im Gerätehaus des Zuges Bittkau die zweite Jahreshauptversammlungen einer Ortswehren in der Einheitsgemeinde statt. Zuvor hatte der Förderverein seine Mitgliederversammlung durchgeführt, die im Zeichen der anstehenden Feierlichkeiten zum 100-Jährigen Bestehen der Ortswehr im Juni diesen Jahres stand.

Neben dem Bürgermeister der Einheitsgemeinde Andreas Brohm war auch Kreisbrandmeister Ringer Friedrich Gast in Bittkau. Ortswehrleiter Karsten Schulze konnte über zahlreiche Aktivitäten der Ortswehr Bericht erstatten. Neben den sieben Einsätzen fanden regelmäßig Dienstabende und weitere Ausbildungen statt. Auch die Kinder -und Jugendabteilung, die traditionsgemäß sehr stark besetzt ist konnte über ein umfangreiches Ausbildung Programm und zahlreiche Aktivitäten berichten.

Bürgermeister Andreas Brohm konnte gemeinsam mit dem Ortswehrleiter Carsten Schulze und Kreisbrandmeister Ringhard Friedrich auch Beförderungen durchführen. Zur Oberfeuerwehrfrau wurde Cindy Lemme befördert. Zum Hauptfeuerwehrmann wurde Philipp Lemme befördert und zum Brandmeister wurde Karsten Schulze befördert.

Auch in der Führungsspitze gibt es Veränderungen. So wurde aus der Mitte der Kameradinnen und Kameraden entschieden, dass Philipp Lemme zukünftig die stellvertretende Ortswehrleitung übernehmen wird. Thomas Lemme, der diese Position bislang ausübte, wurde als Jugendwart gewählt.

Für eine Überraschung und einen emotionalen Moment sorgte Kreisbrandmeister Ringhard Friedrich. Mit dem Ehrenkreuz des Kreisfeuerwehrverbandes in Bronze zeichnete dieser Thomas Lemme für sein langjähriges Engagement in der Feuerwehr aus. Seit 40 Jahren ist dieser in der Feuerwehr aktiv und war über 16 Jahre die Ortswehrleiter in Bittkau.

Bürgermeister Andreas Brohm bedankte sich bei allen Kameradinnen und Kameraden für Ihr Engagement und Ihre Einsatzbereitschaft. "Ich wünsche dem neuen Führungsduo eine glückliche Hand und bedanke mich bei Thomas Lemme für sein Engagement und freue mich, dass er auch weiterhin Funktionen in der Ortswehr übernehmen wird", sagte Andreas Brohm am Samstagnachmittag in Bittkau. Auch das Engagement des Fördervereins lobte der Bürgermeister in seinen Grußworten.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessensbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

